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Formation accessible aux personnes en situation de handicap ; nous contacter dans ce cas afin 
que nous mobilisions notre équipe d’experts pour adapter au mieux les outils à vos besoins 

 

Durée 1 jour Participants 15 personnes  

Coût Délai d’accès à la formation Lieu Contact 

 Nous 

contacter 

€  

Variable en fonction des disponibilités 

des salles, des formateurs et des 

contraintes de l’entreprise. 

 Il est préférable de prendre contact. 

Dans le lieu de votre 

choix ou dans l’une de 

nos 4 salles de 

formation 

formation@adapei40.fr 

Tél. 05.58.85.43.85 

 

Public & prérequis 

  Définir le FALC et ses enjeux. 
 Connaitre le contexte du concept. 
 Identifier les différents types d’informations 

pouvant être traduits. 
 Présenter les règles européennes du FALC et 

leur donner du sens. 
 Savoir repérer et commenter le FALC. 
 Evaluer le FALC, tester les productions. 
 Adapter des documents internes en FALC. 

 Tout personnel, 

 Sans prérequis. 

  

 Cadre Médico-Social – Formatrice 
 Responsable Qualité, Communication 

et Développement   
 Master II – Cadre du Secteur Sanitaire, 

Social et Médico-social. 
 

  

 Atteinte des objectifs 

 Attestation de formation 

 Questionnaire de satisfaction de fin de 
formation 

 

 

 

 

 Réflexion autour de la notion du FALC, ses 
enjeux et objectifs.  

 Les messages à traduire en FALC peuvent être 
différentes formes. 

 A partir des règles européennes du FALC, il est 
essentiel de comprendre la logique et donner 
du sens aux nécessités du concept. 

 Plusieurs documents pourront être travaillé en 
fonction de la dynamique et de l’intérêt du 
groupe, 

 Le formateur fournira les ressources 
nécessaires sur les concepts évoqués et grille 
d’évaluation pour tester les productions en 
FALC, 

 Les échanges auront lieu sur la base de la libre 
expression, de la participation et de la 
bienveillance. 

FALC 
(FACILE A LIRE ET A COMPRENDRE) 

 

Formation professionnelle 
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  PowerPoint, jeux, guides des règles, 
grille de test, travail de groupe, mises en 
pratiques.  
 

 

Profil des intervenants 

Démarche pédagogique 

Modalités de validation et 
d’évaluation 

Supports 

Objectifs pédagogiques 

Programme de formation 

  

 Garantir l’accessibilité des informations 
à travers les concepts et règles 
européennes du facile à lire et à 
comprendre.  

 De la théorie à la pratique, adresser le 
bon message, à la bonne personne, de 
manière adaptée pour faciliter 
l’inclusion. 
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